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 FTSV “Jahn“ Brinkum v. 1884 e.V. 
 

  

Protokoll der  
Jahreshauptversammlung 
am 

26.04.2022 in der Vereinsgaststätte, Langenstr. 50,  
28816 Stuhr 

Teilnehmer 39 Mitglieder lt. Unterschriftenliste 
Tagesordnung 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 22.07.21 
4. Ehrungen 
5. Berichte des Vorstandes 
6. Berichte der AbteilungsleiterInnen 
7. Bericht der Kassenprüfer 
8. Entlastung des Vorstandes 
9. Wahlen:  1. Vorsitzende/r 
  2. Vorsitzende/r 
  Vorstand Finanzen 
  Vorstand Sportentwicklung 
  1 Mitglieder Ältestenrat 
  2 Kassenprüfer/innen 
10. Verabschiedung des Finanzplans 2022 
11. Planung der Tennisabteilung 
12. Anträge 
13. Verschiedenes 

  
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Rolf Meyer eröffnet um 19.35 Uhr die Versammlung und stellt die Beschlussfä-
higkeit fest. Er begrüßt die Presse. 
 
 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
Aufgrund der Abwesenheit der Tennisabteilung wird der TOP 11 nicht durchführt. 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 
22.07.2021  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 4: Ehrungen 
Marliese Brandes übernimmt die Ehrungen: 
Die silberne Nadel für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft erhalten: 
 Patrick Bielski    Jörg Gruber 
 Oliver Kriebel    Thomas Mönks 
 Florian Peters    Tobias Peters 
 Thomas Schöntaube   Sarah Thies 
 Jana-Lena Wendt    Jannik Wendt 
 Christoph Wohlers    Luca Zipf 
  
Die goldene Nadel für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft erhalten: 
 Rolf Müller     Jürgen Schneider 
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Für 50-jährige Vereinsmitgliedschaft wurden geehrt: 
 Frank Beyer     Erika Greve 
 Marianne Menke    Anke Schattschneider 
 Jürgen Schnier 
 
Für 60-jährige Vereinsmitgliedschaft wurden geehrt: 
 Marianne Schmidt 
 
Marliese Brandes übergibt das Wort an Rolf Meyer. 
Rolf Meyer ehrt Dieter A. Heide für seine besonderen Verdienste im Vorstand des 
Vereins. Dieter A. Heide verlässt nach 12 Jahren den Vorstand. Hierfür möchte 
Rolf Meyer im Namen des gesamten Vorstandes Dieter A. Heide für die großarti-
ge und vertrauensvolle Arbeit danken. Es wurden in den 12 Jahren viele Projekte 
und Veranstaltungen von Dieter geplant und durchgeführt. Hierfür wird Dieter A. 
Heide ein Präsent überreicht.  
 
 
TOP 5: Berichte des Vorstandes 
Erster Vorsitzender: Rolf Meyer  
Rückblick auf das Jahr 2021 
Das Jahr 2021 war wieder von der Corona-Pandemie geprägt. Vereinsaktivitäten 
mussten stark eingeschränkt werden, teilweise konnten Veranstaltungen nicht 
stattfinden. Solch eine Krisenzeit habe gezeigt, in welcher Gemeinschaft der Ver-
ein dasteht, hierfür möchte sich Rolf Meyer bei allen Aktiven, Übungsleiter/innen, 
Trainer/innen, Ehrenamtlichen und Mitarbeiter/innen bedanken.  
Durch Online-Angebote in den verschiedenen Abteilungen konnten den Mitglie-
dern immer wieder attraktive Angebote gemacht werden und durch die schnelle 
Anpassung an die Verordnungen konnte der Sport auch in Präsenz sicher durch-
geführt werden.  
Der Verein hat durch diese Pandemie einen Mitgliederrückgang zu verzeichnen.  
Zusätzlich kam noch die Verzögerung der Sanierung der KGS Hallen hinzu, 
wodurch die Hallenkapazitäten stark eingeschränkt waren und immer noch sind. 
Laut Gemeindeverwaltung soll eine Fertigstellung beider Hallen im September 
2023 erfolgen.  
 
Erfreulich ist der Bau der vereinseigenen Beachballanlage an der Sporthalle Bir-
kenstraße, welche innerhalb von kürzester Zeit entstanden ist. Bereits im Som-
mer 2021 konnten die ersten Veranstaltungen stattfinden. Dadurch konnte der 
Verein das Angebot ausbauen und der pandemiebedingten Mehrnachfrage nach 
Outdoorsport entgegenkommen. 
 
Weitere Baumaßnahmen waren zum Ende des Jahres 2021 in der Langenstraße 
zu verzeichnen. Aufgrund der Ausweitung des Angebots durch die Gemeinde 
stellte der Verein den Pampersclubs (Kinderbetreuung von 1,5 bis 3 Jahre) zum 
Oktober 2021 ein.  
Die Räumlichkeiten wurden umgebaut, wodurch ein weiterer Kursraum entstan-
den ist. Der vorhandene Kursraum konnte erweitert werden und der ehemalige 
Gruppenraum wurde umfunktioniert in ein zzt. Raum für Online-Angebote. Auch 
in Zukunft soll dieser Raum für verschiedene Möglichkeiten zur Verfügung ste-
hen.  
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Das Vereinsheim klagte über mehrere Jahre über einen undichten Wintergarten. 
Auch hier wurde investiert und das gesamte Dach des Wintergartens ersetzt.  
 
Insgesamt hat der Verein im Jahr 2021 knapp 160.000 € für diese Investitionen 
ausgegeben. Zuschüsse des KSB Diepholz, LSB Niedersachen und der Gemeinde 
haben geholfen diese Maßnahmen zu realisieren.  
 
Zum Schluss möchte Rolf Meyer sich bei seinen Vorstandsmitgliedern, den 
Übungsleiterinnen und Übungsleitern, aber auch bei den vielen ehrenamtlichen 
Helferinnen und Helfern für die hervorragende und vertrauensvolle Zusammen-
arbeit im letzten Jahr bedanken. Ohne sie stände der Verein nicht so dar, wie er 
sich jetzt präsentieren kann.  
Auch einen herzlichen Dank an Petra und Rosi für die gute Zusammenarbeit und 
Bewirtung bzw. Betreuung des letzten Jahres. 
 
Vorstand Finanzen: Elke Gärtner 
Elke Gärtner erläutert den Haushalt für das Jahr 2021.  
Ein schwieriges Jahr 2021 liegt hinter dem Verein. Durch die gesunkenen Mitglie-
derzahlen sanken auch die Einnahmen um rund 20.000 € bei den Beiträgen. Ver-
anstaltungen wie der Adventskaffee und Neujahrsempfang mussten ausfallen.  
Die Einsparungen im Sportbetrieb von 20.000 € entstehen durch die geringeren 
Ausbildungskosten. Die Jugendförderung beinhaltet überregionale Wettkämpfe, 
die nicht stattfanden und einen Zuschuss der Gemeinde. Die Veranstaltungen 
haben sich erhöht, weil das Hood Training, welches wir unterstützen, erst später 
bezuschusst wird. In der Halle Birkenstraße werden nur die Zinsen und die Ab-
schreibung in der Einnahmen- und Ausgabenrechnung gezeigt. 
Die Abteilungen haben gespart, weil der Sportbetrieb nur eingeschränkt möglich 
war. Somit ein Plus von 12.610 €. Elke Gärtner spricht ein Dankeschön für die 
Kostendisziplin der Abteilungen aus. Auf Grund eines Schreibens des Finanzamt 
Syke ist die Übernahme der Daten der Tennisabteilung nicht nötig. Wir haben 
deshalb – bis auf den Haushaltsansatz – die Daten von Tennis aus der Vereins-
buchhaltung herausgenommen.  
In den sonstigen Geschäftsfeldern entstand ein Verlust von fast 16.000 €. Die 
Einnahmen im boVital und im Kursbetrieb waren stark rückläufig und haben sich 
bisher noch nicht vollständig erholt. Der Verein musste für die Festangestellten 
Kurzarbeit beantragen. 
Der Pampersclub musste auf Grund geringer Nachfrage eingestellt werden. Somit 
mussten die Räumlichkeiten im Obergeschoß in der Langenstraße für fast 50.000 
€ umgebaut werden. Ein Teil ist im Jahr 2021 in den höheren Ausgaben in der 
Halle Langenstraße aufgeführt. Der Restbetrag kommt im Jahr 2022.  
Die PV Anlage hat nur 112 € erbracht, weil ein Strang von dreien ausgefallen ist. 
Eine Reparatur lohnt sich nicht, da die Förderung der Anlage dieses Jahr ausläuft. 
Im Vereinsheim sind Kosten von 10.000 € entstanden, weil das Dach des Grill-
platzes erneuert werden musste, wie Rolf Meyer berichtete. Die Rücklage hat 
diese Ausgabe ermöglicht. Es dürfen keine Beitragsmittel für die Renovierung 
oder Betriebskosten im Vereinsheim ausgegeben werden. Das wäre gemeinnüt-
zigkeitsschädigend. Somit entsteht in diesen Bereichen ein Minus von 28.600 €. 
Für den Verein ergibt sich ein Verlust von fast 16.000 €. Inclusive der Abschrei-
bungen weist der Verein jedoch einen Bilanzgewinn von 33.343 € aus. 
Elke Gärtner möchte sich bei allen Abteilungsleitungen, ÜbungsleiterInnen, Mit-
arbeiterInnen und Engagierte für die geleistete Arbeit bedanken. Besonderer 
Dank gilt unserer Geschäftsstelle mit Michaela Unger-Stehmeier und Alexander 
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Pioßek, die den Unmut aller an erster Stelle erfahren durften und dennoch immer 
freundlich sind. 
 
Die verkürzte Bilanz: In der Gewinn- und Verlustrechnung werden die Aufwen-
dungen und Erträge des Vereins nicht nach Abteilungen, sondern nach Kostenart 
sortiert. 
Unter „AKTIVA 2021“ ist zu erkennen, welche Sach- und Buchwerte der Verein 
besitzt. Der neue Beachplatz ist fertig gestellt worden. Dazu kommen Bargeld 
und Forderungen. Es ergibt sich eine Bilanzsumme von 1.551.836,91 €. Die For-
derungen sind per heute ausgeglichen.  
An Bankguthaben steht dem Verein am Jahresende 2021 nur noch der Betrag 
von 57.300 € zur Verfügung. Das bedeutet, dass der Verein mittelfristig keine 
weiteren Baumaßnahmen mehr finanzieren kann. 
Unter „PASSIVA 2021“ wird die Finanzierung der Werte aufgezeigt. Das verbürg-
te Rest-Darlehen der KSK Syke beträgt noch 626.220 €. Das Vereinsvermögen 
beträgt am 31.12.2021 insgesamt 889.169 €. 
Die Erträge und Kosten:  
Im ideellen Bereich sind Beiträge, Zusatzbeiträge, Aufnahmegebühren, Spenden 
und Corona bedingte Zuschüsse des Landes, LSB, KSB und Gemeinde aufgeführt, 
insgesamt 376.665 €.  
Im sportlichen Zweckbetrieb sind Kursbeiträge aus Gesundheits- und Rehasport 
und umsatzsteuerpflichtige Zusatzbeiträge der Vereinsmitglieder im boVital. Der 
Rückgang von knapp 100.000 € in diesem Bereich ist ausschließlich Corona ge-
schuldet.  
Dem gegenüber stehen die Kosten in Höhe von 400.000 € für den gesamten 
Sportbetrieb. Aus diesen beiden Bereichen ergibt sich ein rechnerischer Verlust 
rund 18.000 €. 
Der wirtschaftliche Geschäftsbetrieb ist ein streng körper- und gewerbesteuer-
pflichtiger Bereich. Hier sind alle nicht gemeinnützigen Einnahmen wie Verkauf 
von Anlagegütern, Inseraten- und Bandenwerbung, die Stromerträge der Photo-
voltaikanlage, sowie der Verkauf von Getränken im Verein (boVital und Veran-
staltungen) enthalten. Die Gesamteinnahmen betragen 18.383 €.  
An Kosten stehen diesen Positionen die Material- und Betriebskosten für den 
Wirtschaftsbetrieb, die Abschreibungen für die Photovoltaikanlage, der Waren-
eingang für den Getränkeverkauf und die Kosten des Steuerberaters gegenüber, 
insgesamt 7.464 €. Ein Ertrag von 10.800 €.  
Hier erneut der Hinweis, dass im wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb kein dauerhaf-
ter Verlust ausgewiesen werden darf, um die Gemeinnützigkeit des Vereins nicht 
zu gefährden. 
Die Vermögensverwaltung weist mit 4.175 € einen Ertrag und Abschreibungen 
und Reparaturen in Höhe von 13.913 € aus. Daraus ergibt sich ein Verlust von 
9.738 €. 
 
Fazit: Der Verein ist mit einem blauen Auge durch das Jahr 2021 gekommen, 
dank der Mitglieder, die dem Jahn die Treue gehalten haben und Dank an alle, 
die mitgewirkt haben. 
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Vorstand Organisation: Dieter A. Heide 
Veranstaltungen konnten aufgrund der Pandemie nicht stattfinden. Jedoch möch-
te Dieter A. Heide sein Ausscheiden aus dem Vorstand erläutern.  
Der Grund ist altersbedingt, er möchte jüngeren Ehrenamtlichen die Möglichkeit 
bieten, im Verein mitzuwirken. Jüngere Mitglieder haben andere Visionen und 
Kreativität, um den Verein weiterzuentwickeln. Dieter A. Heide möchte sich bei 
seinen Vorstandkollegen und dem gesamten Verein für die jahrelange Treue und 
das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Die 12 Jahre haben ihm viel Spaß 
bereitet und er steht dem Vorstand gerne auch in Zukunft mit Rat zur Seite. 
 
Vorstellung Michael Triebs 
Rolf Meyer bittet Michael Triebs sich vorzustellen und seine zukünftige Tätigkeit 
im Vorstand zu beschreiben. 
Michael Triebs ergreift das Wort. Der Grund, weshalb er in dem Verein ehrenamt-
lich aktiv sein möchte, ist vielfältig. Im Jahr 2009 kam er als Schulleiter an die 
KGS Brinkum und konnte durch die großartige Zusammenarbeit mit Kollegen, 
Gemeinde und dem Verein die Schule weiterentwickeln. Seine Philosophie be-
steht nicht daraus, alles umzukrempeln, sondern das Bestehende weiterzuentwi-
ckeln. 2020 ist Michael Triebs in Pension gegangen und wollte sein aufgebautes 
Netzwerk weiterhin nutzen und ausbauen. 
Michael Triebs möchte dem Verein und der Gemeinde etwas zurückgeben. In sei-
nen ersten Monaten im Verein im Jahr 2022 wollte er erstmal die Abteilungen 
kennenlernen und sich einen Überblick über die Bedürfnisse verschaffen. Dabei 
sind besonders die Themen Hallenzeiten und Sportstätten aufgetreten. Auch die 
beschlossene Schwimmhalle in Brinkum soll eine besondere Bedeutung in dem 
Aufgabenbereich von Michael Triebs einnehmen.  
 
 
TOP 6 Berichte der AbteilungsleiterInnen 
 
Badminton: kein Bericht vorliegend 
 
Basketball Michael Valentine: Aktuell gehören 220 Mitglieder der Abteilung an.  
Die Saison läuft aktuell, aufgrund der Corona-Verschiebung bis Juni 2022. Gera-
de im Jugendbereich kann die Abteilung einen Zuwachs verzeichnen in den 
Sommermonaten und nach Abschluss der Saison soll auch auf der Beachanlage 
trainiert werden. 
 
Volleyball Michael Hofbauer: Die Mitgliederzahl konnte konstant gehalten wer-
den. Im letzten Jahr war der Ligabetrieb nur eingeschränkt möglich, jedoch 
konnte nach nur einer gespielten Hinrunde die Liga als Meister abgeschlossen 
werden.  
Die Beachanlage wurde im letzten Jahr bereits mit einem dreitägigen Camp ein-
geweiht, zudem Trainer aus Köln eingeladen waren. Auch im Jahr 2022 findet 
diese Art von Camp im Mai wieder statt. Hier sind bereits alle Plätze ausgebucht.  
 
Turnen Ronja Beck: In den letzten Jahren haben besonders die Kinderangebote 
stark gelitten. Es konnten jedoch in der Vergangenheit einige Übungsleiter ge-
wonnen werden, wodurch das Kinderturnen, Trampolinturnen und das Leistungs-
turnen wieder voll durchgeführt werden kann. Auch eine ukrainische Pädagogin 
engagiert sich aktuell in den Kinderturnangeboten.  
Am 30.04.2022 findet mit der Karateabteilung zusammen ein Ausflug nach Bre-
merhaven in den Zoo statt, für den 120 Teilnehmer gemeldet sind. 
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Tennis (abwesend) Michaela Unger-Stehmeier: Die Abteilung konnte einen 
kleinen Mitgliederzuwachs verzeichnen. Jedoch hätte dieser Zuwachs größer aus-
fallen können, da die Zurückhaltung gegenüber dem Coronavirus groß war.  
Im Jahr 2022 soll durch Beachtennis und zwei geplante Paddelcourts die Abtei-
lung neuen Aufschwung bekommen. Schnupperangebote soll es über die Som-
mersaison geben und gerade für Vereinsmitglieder gibt es die Möglichkeit kos-
tenlos Probestunden zu erhalten.  
 
Handball Jürgen Schneider: Nach sechs Jahren steht der Verein mit der HSG 
Stuhr gut da. Im Jahn Brinkum sind 185 Mitglieder in der Handballabteilung. Die 
aktuelle Saison wurde im November bis März unterbrochen und nun wieder auf-
genommen.  
Besonderen Dank gilt den Übungsleitern, welche sich in den Pandemiezeiten im-
mer wieder neue Angebote ausgedacht hatten, um die Mitglieder weiter zu be-
schäftigen. Besonders die weiblichen Mitglieder sind stark angestiegen, wodurch 
auch eine zweite Damenmannschaft und 3 Mädchenmannschaft gemeldet werden 
konnten. 
Die Beachanlage wurde auch von der Handballabteilung im Jahr 2021 durch ein 
Turnier eingeweiht werden, zu dem 150 Teilnehmer erschienen.  
Zum Ende des Jahres konnte das Schwarzlichtturnier unter Hygienebedingungen 
stattfinden.  
Für die Zukunft ist eine Einführung einer Klasse für Ü40 Damen und Herren ge-
plant, um die Mitglieder langfristig in der Abteilung zu halten. Außerdem ist die 
Beachsaison in diesem Jahr ausführlich geplant.  
 
Judo: kein Bericht vorliegend 
 
Korbball Sarah Thies: Die letzten zwei Jahren haben der Abteilung stark zuge-
setzt. Viele Veranstaltungen, wie das Kreiskinderturnfest oder ein eigenes 
Schwarzlichtturnier, fielen aus. 
Auch die Saison wurden im letzten Jahr gar nicht gespielt. Im März 2022 wurde 
die Saison jetzt doch gestartet.  
Besondere Leistung ist im Jugendbereich zu verzeichnen. Die C-Jugend ist in ih-
rer Klasse Meister geworden und auch die A-Jugend konnte den ersten Platz in 
ihrer Liga erringen und zusätzlich noch den Landesmeistertitel erreichen. 
Dadurch kann die A-Jugend im Mai in Bayern zu den Deutschen Meisterschaften. 
 
Karate Jutta Gess: Aktuell befinden sich 90 Mitglieder in der Abteilung, wovon 
der Großteil Jugendliche und Kinder sind. In den Sommermonaten im letzten 
Jahr wurde das Training auf dem Schulhof der Grundschule Brinkum durchge-
führt. Zusätzlich wurde auch zwei Mal im Monat ein Training Online angeboten. 
Im letzten Jahr wurde von der Abteilung auch der Ferienspaß der Gemeinde 
Stuhr angeboten, wodurch einige Anmeldungen für die Abteilung entstanden.  
Im September 2021 konnten diverse Gürtelprüfungen durchgeführt werden, die 
Dan-Prüfungen sollen in naher Zukunft folgen.  
Der traditionelle Kangeiko Lehrgang wurde von Februar auf Juni 2022 verscho-
ben. 
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Tischtennis Thomas Wiecek: Aktuell befinden sich 59 Mitglieder in der Abtei-
lung. Im September startete die Saison, wurde aber im November bis März un-
terbrochen.  
Die 1. Herren steht auf einem Relegationsplatz zur 1. Bezirksklasse. Die 2. Her-
ren konnte die Kreisliga mit dem 1. Platz beenden, wodurch diese in die 2. Be-
zirksklasse aufsteigt. Diesen Erfolg gab es zuletzt vor knapp 30 Jahren.  
Zur Abteilung gehören noch vier Jugendmannschaften.  
Regelmäßig führt die Abteilung sogenannte Race-Turniere durch, wodurch Rang-
listenpunkte erspielt werden können.  
Im Sommer 2021 startet eine Tischtennis-AG an der KGS Brinkum in der inzwi-
schen knapp 36 Kinder mitspielen.  
Am 08.01.2022 fand das 2. Eltern-Kind-Turnier in der Sporthalle Birkenstraße 
statt. Hier soll am 09.07. ein Sommerfest mit verschiedenen Angeboten stattfin-
den.  
 
Leichtathletik Klaus Lange: Die Abteilung konnte trotz der Corona Beschrän-
kungen vermehrt und ohne Einschränkungen trainieren. Die Wettkämpfe fanden 
allerdings erst zum Sommer 2021 wieder statt.  
Besonders Samira Heygster ist eine Athletin, die hervorgehoben werden muss, 
da sie zum Niedersachsen Kader in das Internat in Hannover geholt wurde, je-
doch weiterhin unter der Flagge des Jahn Brinkum an den Start geht. Aktuell be-
findet sie sich im Trainingslager auf Teneriffa.  
Die Abteilung hofft, dass dieser Wettkampfsommer erfolgreich wird. 
 
Tanzen Gisela Blam: Die Abteilung musste im Jahr 2021 einen Mitgliederrück-
gang verzeichnen. Da Übungsleiter gewechselt hatten oder gesundheitlich nicht 
mehr zur Verfügung standen.  
Gerade das Kindertanzen hatte gelitten. Durch die Rückkehr von Ronja Beck als 
Übungsleiterin erhofft sich die Abteilung neuen Aufschwung.  
Ballett und Ballett-Früherziehung fand auch in den Lockdown-Phasen über Onli-
ne-Angebote statt.  
Für November 2022 möchte die Übungsleiterin Laura Warneke einen Auftritt in 
der Mensa der KGS organisieren. Die Gymnastik-Gruppen verlegten ihren Sport 
vermehrt nach draußen an den Silbersee.  
Veranstaltungen wie die jährliche Radtour konnte im Sommer 2021 durchgeführt 
werden. 
 
ASUSA Norbert Karp: Die Abteilung hat eine neue Sportart dazugewonnen. Ulti-
mate Frisbee ist eine Trendsportart aus den USA. Hier ist der Zuwachs groß.  
Die Sparte Boule konnte, ähnlich wie die Leichtathletik ohne große Einschrän-
kungen über das Jahr 2021 den Sport ausüben. Auch hier war ein Zuwachs zu 
verzeichnen, sodass zwei Mannschaften zum Spielbetrieb gemeldet werden konn-
ten. 
Die Sparte Tauchen war am stärksten von der Pandemie betroffen, jedoch soll im 
Jahr 2022 wieder der volle Betrieb aufgenommen werden. 
 
Sportabzeichen Alexander Pioßek: Erstmals seit 6 Jahren konnte der Verein 
wieder über 100 Sportabzeichen an den KSB Diepholz melden.  
Für dieses Jahr ist das Ziel 120 Teilnehmer. Am 30.04.2022 findet der erste Ab-
nahmetermin auf der Anlage in der Langenstraße statt. Vor den Sommerferien 
und Herbstferien soll jeweils noch ein Termin stattfinden.  
 
 



 8 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer Heinz-Hermann Peters und Lutz Wegener bestätigten die ord-
nungsgemäße Kassenführung. Lutz Wegener weist darauf hin, dass die Kasse bei 
Elke und Harald Gärtner auf einem sehr hohen Niveau ist. Es konnten keinerlei 
Mängel festgestellt werden. Alle Belege waren vorhanden. 
 
 
TOP 8 Entlastung des Vorstandes 
Lutz Wegener beantragt die Entlastung des Vorstandes en bloc. 
Abstimmung:   einstimmig angenommen 
 
 
TOP 9 Wahlen: 
Rolf Meyer übergibt das Wort an Klaus Lange, welcher die erste Wahl durchführt. 
Wahl 1. Vorsitzende/r:   Rolf Meyer steht zur Wiederwahl 
      Keine weiteren Vorschläge 
  Abstimmung:  1 Enthaltung 

Rolf Meyer nimmt die Wahl an und übernimmt wieder die weiteren Sit-
zungsführung. 

 
Wahl 2. Vorsitzende/r:   Marliese Brandes steht zur Wiederwahl 
      Keine weiteren Vorschläge 
  Abstimmung:  1 Enthaltung 
 Marliese Brandes nimmt die Wahl an. 
 
Wahl Vorstand Finanzen:   Elke Gärtner steht zur Wiederwahl 
      Keine weiteren Vorschläge 
  Abstimmung:  einstimmig 
 Elke Gärtner nimmt die Wahl an. 
 
Wahl Vorstand Sportentwicklung: Michael Triebs steht zur Wahl 
      Keine weiteren Vorschläge 
  Abstimmung:  einstimmig 
 Michael Triebs nimmt die Wahl an. 
 
Wahl ein Ältestenratmitglied:  Otto Kähler steht zur Wiederwahl (abwe-

send) 
  Keine weiteren Vorschläge 
  Abstimmung:  einstimmig 

Otto Kähler hat bereits vorher schriftlich mitgeteilt, dass er die Wahl an-
nimmt. 

 
Wahl Kassenprüfer:  Lutz Wegener und Heinz-Hermann Peters 

stehen zur Wiederwahl 
 Keine weiteren Vorschläge 
  Abstimmung:   einstimmig 
 Beide nehmen die Wahl an. 
 
Der Vorstandsposten Organisation von Dieter A. Heide wird vorerst nicht wieder 
besetzt, sondern soll im Laufe des Jahres langsam aufgebaut werden. 
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TOP 10 Verabschiedung des Finanzplans 2022 
Elke Gärtner stellt den Finanzplan für 2022 vor.  
Die Abteilungen haben ihre einzelnen Haushaltspläne bereits abgestimmt und be-
stätigt. Ein Verlust wird in diesem Jahr erwartet. Alle Abteilungen sind weiterhin 
angehalten möglichst Kosten einzusparen und durch aktive Werbung weiterhin 
Mitglieder zu gewinnen. 
Das Hauptziel des Gesamtvereins ist es die Mitgliederzahl wieder zu erhöhen. 
 
Abstimmung über den Haushalt in vorgelegter Form: einstimmige Zustim-
mung 
 
 
TOP 11 Planung der Tennisabteilung 
Aufgrund der Abwesenheit der Tennisabteilung wird dieser TOP nicht durchge-
führt. 
 
 
TOP 12 Anträge nach § 10.5 und § 10.6 der Vereinssatzung 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
TOP 13 Anregungen, Verschiedenes 
Es gab keine Wortmeldungen. 
 
 
 
Der 1. Vorsitzende Rolf Meyer beendet die Sitzung um 20.35 Uhr. 
 
 
 
 
Protokollführer      1. Vorsitzender 
Alexander Pioßek      Rolf Meyer 
Brinkum, 26.04.2022 
 
 
 
Anhang 
Bilanz 2021 
Haushaltsplan 2022 
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Bilanz 2021 
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Haushaltsplan 2022 
 


